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A un día del periodo extraor-
dinario, diputados reclama-
ron la falta de acuerdos para
desahogar los pendientes de
todas las bancadas.

"Era muy claros todos los
asuntos que se iban a tratar

iban ser acordados por to
dos los coordinadores y las
coordinadoras de todos los

gruposyasociacionesy, pues,
,esto no sucedió. De repen-
te, en el caso de tu servidor,
se enteró (el martes) en la
noche", dijo Javier Ramos,
coordinador de la bancada
del Partido Verde.

Ramos señaló la falta de
comunicación de la presiden-
cia de la Junta de Coordina-
ción Política (Jucopo) con el
resto de las bancadas y acu-

só al grupo mayoritario de
definir el orden del día úni-
camente con las prioridades
morenistas.

Hoy, el Congreso de la
Ciudad de México realizará
su último periodo extraordi-
nario planeado para la pre-
sente Legislatura con la in-
tención de resanar el retraso
en dictaminación.

El acuerdo de la Jucopo
planteó la realización de tres

periodos extraordinarios,el
últimode estos, el de hoy, no

contenía orden del día esta
sería aprobado por acuerdo
de los coordinadores.

Pero las que no trabaja-
ron fueron las comisiones,
generando pocos dictáme-
nes y provocando que sólo
se inscribieran tres votacio-
nes ante el Pleno y tres ini-
ciativas, estas últimas envia-
das por el Jefe de Gobierno,
Marti Batres

Coordinadores, sin reu-

nión previa,se dieron cita en

la sesión de Conferencia de
Asuntos Legislativos, con la
intención deaprobarelorden
de seis asuntos, pero durante
el razonamiento de la vota-

cion, Ramos propuso que se

decretara un receso para ins-
cribir más dictámenes.

JavierRamos,

diputado delPVEM

Estamosmuy

preocupadospor
laconformación

de esteorden del

día que nunca

se platicó con

totalidad de lasy los

coordinadores, tal

como sedispuso
en el acuerdo".


